

# Die Schach-AG von Herrn Loheide

Die Schach-AG richtet sich an alle an Schach interessierten Schülerinnen und Schüler. Sie ist sowohl für AnfängerInnen als auch für Fortgeschrittene geeignet und soll dir helfen, das gehaltvolle Spiel für dich zu entdecken.

Das Denkspiel Schach gibt Raum für kreative Ideen und ist gut geeignet, logisches Denken, Reaktionsvermögen und Konzentration zu fördern. Im Mittelpunkt der AG wird das Spielen stehen.

*Motto: Spielend lernen*

Aber auch ein kurzer Theorieblock wird in jeder Doppelstunde durchgenommen werden:

- Regeln,
- Eröffnungen, damit dir Französisch nicht wie Spanisch vorkommt,
- Bauerndiplom, Springerdiplom, ...

**Wann: dienstags in der 7. und 8. Stunde  
14-täglich, ab 26.08.2025, Raum 104**

